

3年間をふりかえって 一学年PTAのみなさまより



宝ものになった3年間

尾崎 まさ恵 さん (3年学年PTA)

「安城学園で吹奏楽をやりたい。」娘のその強い意志と御縁から3年間安城学園にお世話になりました。

毎年、全国を目指す部活動と大学受験を念頭に置いた文理Iクラスに在籍し続けることは生半可な気持ちではこなせず、ペースを掴むまでは親も辛い日々でした。

そんな私達が諦めず最後まで両立をこなし結果も出せたのは、先生方や友人・仲間達、私に至っては学年PTAや吹奏楽部のお母さん達の支えや励ましがあったからだと思っています。

この3年間は私と娘の共通の宝になりました。一生忘れることのない大切な時間をここで皆さんと過ごせて良かったです。本当にありがとうございました。

出会いに感謝

森 美恵子 さん (3年学年PTA)

神奈川から引っ越し、知らない土地で子供が無事に卒業できたいい、その様子を見ることができ私にも友達ができたから…。その思いから学年PTAに立候補しました。当初あった不安もどこへやら。皆さんは土地勘のない私を色々な所へ連れて行って下さいました。公会堂や愛知県庁、大井川鉄道など観光気分の私を楽しませて下さいました。また、学年PTAの活動を通して父兄はもとより、先生方の熱意には驚かされ、子供のために活動して下さいました。娘は部活動などを通して成長しました。アーチェリーでは集中力と持久力を保つ難しさに苦慮しながら練習に励みました。娘の口から友達と別れたくない、今が一番楽しいという言葉も聞いて胸が熱くなりました。皆さんに出会えたことに感謝の気持ちで一杯です。

親も育てられた3年間

寺田 美恵子 さん (3年学年PTA)

7年前、長女が当校吹奏楽部の美しい音色に魅せられて入部するべく入学したのが私たち家族と安城学園との出会いでした。長女に影響され、次女、三女も当校に入学し、それぞれ吹奏楽部、弦楽部ですばらしい経験をさせていただきました。

また、三女の入学と共に学年PTAに関わったことで、それまで知らなかった多面的な安城学園を知りました。助成金申請署名の提出では400万筆の署名の山に圧倒され、セミナーやオタムフェスでは実行委員、先生、生徒、保護者が一体となって盛り上げ、一流の講師陣から直に話を聞くこともできました。

私学の幅広い人間教育に触れると共に少しだけお手伝いできたこと、また良い出会いと学びの機会を与えられたことで私自身の学園生活がとても豊かになりました。いろいろな意味で親も育てられた3年間に心より感謝申し上げます。

編集後記 PTA幹事 岡山 直樹 (教諭)

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。安城学園高校には学校PTAと各学年に学年PTAという素晴らしい組織があります。学園が前進して行くために、どちらも無くてはならない存在です。クローバーは学校PTA・学年PTAの皆さんの活躍と魅力を全家庭にお伝えするための大切なコミュニティーペーパーです。今後もたくさん皆さんの活躍と魅力をお伝えできよう頑張りたいと思います。



楽しみにしています



PTA副会長

神谷 里子

昨夏、私は1つのチームを応援していました。「楽しみにしていて下さい。」と言ってくれた最後の試合直後、部員たちはそれぞれの想いを口にしました。上手いこと、いかなかったこと、先生方へのお礼、仲間たちへありがとうの言葉、支えてくれた家族への感謝の気持ち。その日、彼らの部活生活は終わりましたが、それは次の生活の始まりでもありました。

本日卒業を迎えられる3年生の皆さん、おめでとうございませう。終わりは始まりです。これからの皆さんの活躍を楽しみにしています。そして3年生の保護者の皆様、おめでとうございませう。お子様の新たな一歩が幸せなものであることを祈っています。

3年間、PTA活動へご協力頂き、誠に有難うございました。



PTA役員座談会

3年間のPTA活動を振り返って

お子さんとともに、安城学園高校で活動されてきたPTA役員の皆さん。「卒業」にあたって、この3年を振り返りさまざまな思い出や感想を語っていただきました。

参加メンバー

司会 岡山直樹先生
会長 浅井宏充さん
副会長 川野佳代さん
副会長 中村かおりさん

大嶋利絵さん・高木文さん
後藤雪乃さん・小宮佳子さん
久米典子さん・山本裕子さん
深谷広美さん・市石真奈美さん
山室直子さん・和田晴美さん
大田尚代さん



岡山 まず、3年間のPTA活動を振り返り、楽しかったこと苦しかったことなど率直な感想をお願いします。

岡山直樹先生 浅井 人前で話したりするのが苦手なのですが、皆さんに助けていただいてなんとかやってこれたと感謝しております。

川野 一番よかったのは、皆さんに巡り会えて大切な仲間ができたこと。学校にいくと子どもの様子もわかり、安心して3年間を送ることができました。



川野佳代さん

小宮 はじめは不安でいっぱいでしたが、たくさんの友だちができて、先生方ともお話しする機会がありとても楽しかったです。



小宮佳子さん

久米 皆さんとても仲良くしてくれて、研修旅行も楽しくて、もっと参加すればよかったと思っています。



久米典子さん



山室 楽しく活動できましたし、一日研修も個人では行けないようなところにも行けてすごく楽しかったです。

山室直子さん

岡山 次に、お子さんが安城学園高校に入学したことについて、どのような感想をお持ちですか。



浅井宏充さん

浅井 息子は大学のAO入試に向けて驚くほど精巧な建築模型を作り、この先の建築の道が見えたのではないかと確信しています。先生方の応援に感謝しています。

大嶋 私も長男も卒業生で、次男ものびのび通わせていただきました。先生方も本当に熱心で本当によかったなと思います。



大嶋利絵さん

後藤 ありがとうなど感謝の言葉も言ってくれるようになり、友だちや先生に出会って成長させていただいたと感謝しています。

山本 部活を一生懸命やっている子が多く、いきいきしていると感じました。



後藤雪乃さん

深谷 娘は保育士になりたいという夢があり、こども教育・芸術コースで頑張っていました。自主活動にも一生懸命取り組み、自分の意見が言えるようになり成長したのではと思います。



深谷広美さん

市石 中学の頃は友だちの影に隠れているようでしたが、高校では自分から前に出て行く姿が見えて頼みくなりました。



市石真奈美さん

和田 級長や執行部で議長を務めたり、東北ボランティアにも行くなど充実した学校生活を送らせていただきました。先生の手厚いご指導のおかげで大学も決まり、感謝しています。



和田晴美さん

大田 英語が好きだからと1年の3月から3ヶ月間カナダにホームステイしました。



山本裕子さん

息子は好きな野球でキャプテンを務め、大会には選手として出られず辛いこともあったと思いますが、それを乗り越え、チームのために何ができるか考え、いい経験をさせてもらったと思います。



大田尚代さん

自分のことは自分でできる、一生懸命やれる子になりました。

岡山 では最後に、1・2年の保護者の皆さんに、卒業するPTA役員としてメッセージをお願いします。

高木 すべての行事に参加できたことが宝物になり、自分が体験できなかった高校生気分も味わえたので、役員をやった本当によかったと思います。



高木文さん

中村 PTAの行事などで学校にいくことで、家では見ることのできない子どもの姿もわかりますので、ぜひ参加していただきたいと思っています。



中村かおりさん

